



問 こども政策室 ☎内線1351

こどもまんなか応援サポーターとは

こどもたちのために何がもっともよいことを常に考え、こどもたちが健やかで幸せに成長できる社会の実現を目的とした、こども家庭庁が掲げる「こどもまんなか宣言」の趣旨に賛同し、自らもアクションに取り組む個人、団体・企業、自治体などを「こどもまんなか応援サポーター」と呼んでいます。



こども家庭庁 こどもまんなか応援サポーター



市ホームページ

こどもまんなか社会の実現に向けて

市では現在、こども施策に関する基本的な方針や重要事項などを一元的に定める「こども計画」の策定を進めています。この計画は、こどもまんなか社会の実現に向けて策定された国の「こども大綱」に基づく計画です。「こども大綱」では、こどもや若者、子育て世代などの当事者の視点を尊重し、その意見を聴き、対話しながら、共にこども施策を進めていくことが基本的な方針の一つとして掲げられています。

こうした方針に基づき、市では今後、こどもや若者、子育て世代の声を聴き、積極的に対話する取り組みを進め、若者が主体的に社会の形成に参画できる環境づくりと当事者目線の計画策定に繋げていきます。

こどもたちの健やかな成長と幸せを願って



取手市長
中村 修

こどもたちの健やかで幸せな成長を第一に考える社会を実現させるため、市はすべてのこどもたちの健やかで豊かな幸せを願う5月5日「こどもの日」に、「こどもまんなか応援サポーター」となることを宣言しました。

井野なないる保育所で開催したサポーター宣言のセレモニー（写真上）では、私も園児達と一緒に「こ・ど・も・ま・ん・な・か」ポップに色付けをするイベントに参加し、園児たちの溢れる笑顔に包まれて、より一層こどもまんなか社会の実現に向けて邁進する決意を固めたところです。

取手市の宝であるこどもたちや、これから子育てを考える

若者が、将来にわたって幸せな生活が送れる社会を実現するため、結婚から妊娠、出産、子育てといったあらゆるステージに応じた切れ目のない支援を展開してまいります。

また、この「こどもまんなか応援サポーター」は、申請や届け出などの特別な手続きは必要なく、どなたでも参加することが可能です。こどもをまんなかに捉え、取手市の未来をつくるこどもたちの立場や気持ちに寄り添い、こどもたちの声をしっかりと聴ける社会を実現するため、多くの方が「こどもまんなか」アクションに参加していただければ幸いです。